



# ドイツ・オランダツアーお土産分け報告



「行き先当てクイズ」にご応募いただいた方の中から、抽選で、お土産のお土産分けをしました。少しでもヨーロッパの雰囲気を味わっていただけましたでしょうか？



## 第30回「飯田やまびこマーチ」STAFF 協力しました。



下條出身の峰竜太さんとパチリ！



今年も、4/23(土)24(日)の2日間、飯田やまびこマーチが開催されました。第30回の記念大会ということで、下条村出身の峰竜太が会場を盛り上げてくれました。私たちウォーキングウェアのメンバーは、各コースのアンカーや、先導のSTAFFとして大会を支えました。協力してもらえたメンバーには、感謝です。2日間とも天候には恵まれ、参加者には快適なウォーキングを楽しんでもらえたと思います。

私は先導をしましたが、長距離コースの参加者は、歩くのが早く、パワフルで圧倒されます。



【急告！】6/15をもちまして店舗横の駐車場は使用できなくなります。詳しくは店までお問い合わせ下さい。

## 6月・7月の営業のご案内

【2016年6月】

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

○ 印 休みをいただきます。  
○ 印 「まちゼミ」開催日

【2016年7月】

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

# 丘の街の靴屋通信

発行：(有)カインド 〒395-0041 飯田市中央通り3-14 TEL:0265-23-9241 [ホームページ]http://kind-iida.net/



足の健康と靴を考える店

**カインド**  
Amenity & Comfort

## って、どんな店？

<その4>

### 飯田市の名物靴屋はこうして生まれました。

【前号より】

#### 本当に靴屋でよかったと思う

いろいろな方と出会い、

アドバイスを頂いたりする中で、新しいものの見方や発見を経験し、

知識不足、経験不足を少しでも補うことができ、感謝と勉強の毎日。

「この間買った靴、すごく良かったに。旅行に履いて行っても疲れなかった。」

「履き心地がいいもんで、こればっか履いとる。」

「ここの靴を履くと、ほかの靴が履けん。」

こんな嬉しいお言葉を頂戴するたびに、やりがいを感じ、

「本当に靴屋でよかったと思う。」

お客様のお役にたつためには、まだまだ勉強です。



【 「カインドってどんな店？」 <完> 】

### <今回のドイツ・オランダツアーに参加して思ったこと>

制度や法律、消費者の靴に対する意識の違いがあるにせよ、小売店のレベル(商品構成・フィッティングや調整技術)の違いに愕然とした。まだまだ日本の小売店は、足元にも及ばない。お客様の為には、本当の商品を提供することと、足と靴についての知識、フィッティングや調整の技術をもっともっと磨かなければならない。本場の現状を直接見ることができ、今回のツアーでは大きな収穫を得ることができた。自分を高めていくことが私たちの使命だと思う。そして、お客様に寄り添い、一人でも多くの方に、足と靴の重要性を丁寧に説明し理解してもらえよう、又、本物の履き心地の靴を少しでも広めていきたいと思う。そして、足で困っている方のお役にたつことができれば幸いだと思う。



# ドイツ・オランダツアー報告



2016/2/1(月)～2/7(日)

< 観光編 >



## <2/3> 【ローテンブルク】

看板もおしゃれ! です。

街の中心の広場にある市庁舎

ドイツ観光では人気のスポット、ロマンティック街道と古城街道の交差する街「ローテンブルク」です。あいにくの雪交じりの小雨模様で、少し寒かったです。そのせいか、観光客も少なく貸切状態。ゆっくり散策できました。

「中世の宝石箱」と言われるように中世の面影を残した街並みは、絵本のようにかわいらしく、散策するだけで、ほんわかした感じになる街です。街中が石畳で、ヒールの靴じゃ大変だろうな～なんて思ったのは、靴屋のせいでしょうか？底の厚めのシッカリした靴でないと疲れちゃいますよ！（これから訪れる予定の人にシューフィッターとしてのアドバイスです。）



街中、ビューポイントのローテンブルクは、どこをとっても絵になる街です。そんな中で、さすが本場、ビルケンの店がちゃんとありました。

市庁舎のすぐ隣にある「からくり時計」三十年戦争の時、旧市長ヌッシュが3.25Lのワインを一気に飲み干し、焼き討ちから街を守ったという逸話を表現しています。時計左右の窓に人形が出てきます。

ココにもビルケンの店ありました。ローテンブルクと言ったらココ

## <2/5> 【風車村】

キンテルダイクというところにある風車村に行ってきました。オランダでは、あちこちで風車を眼にしますが、まとまって残っている場所がココです。

19基の風車が、残っています。

昼食に寄った近くのレストランでは、人形のウェイトレスがお出迎えしてくれました。やっぱり、人形にも日本語は通じませんでした。

風車の中には人の住んでいるものもあり、洗濯物が干してあったりで、妙に生活感あふれたものもありました。

ちょうど二人の若い女性が馬に乗って散歩に出かけるところに遭遇！風車と良くマッチしてかっこいいですね。

観光シーズンではないので、静かで、のんびりと散策して帰ってきました。



# 「さくらウォーク」したよ！



快晴の4月6日(水) 恒例のさくらウォーク (Week Day) しました。！今年は一気に春になり、花という花が一斉に咲いた感じです。天気も良く、暖かで、なんといつてもまさに満開の桜を眺めながらの快適なウォーキングでした。翌日は雨になってしまったので、絶好のさくらウォーク日和に開催することができました。

大宮通り桜並木、専照寺の枝垂桜、正永寺の枝垂桜、黄梅院の色の濃い桜、旧測候所の開花標準木だった桜、加賀沢橋の桜、上郷城東公園の桜、経蔵寺の桜、そして飯沼神社の石段桜・・・と、桜三昧の1日でした。どの桜もちょうど見頃で、見ごたえありました。

飯沼神社では、週末の10日の日曜日に御柱祭りを控えていたので、その準備が進んでおり、お社前の石段のほり口には御柱用の大きな穴が掘られていました。ここへ御柱を立てるんだと想像を膨らまして帰ってきました。



## <H28年 申年 飯田お練りまつり>出演しました！



出発前のおめかししたトラックです。

3月26日(土)、7年に一度の「飯田お練りまつり」に出演しました。

<「飯田お練りまつり」>

寅(とら)と申(さる)の式年毎に諏訪では式年御柱祭が、飯田では御興渡御(みこしとぎよ)の式年大祭が行なわれている。この式年祭礼に合わせて行なわれているのが「お練りまつり」で、大勢の人が街に出てねり歩くことから、こう云う様になったらしい。

思い起こせば昭和55年に初めて出演してから、なんと7回目のお練り祭りの出演なんです。

当日は、天候にも恵まれ、陽射しもあたたかく出演するには、好条件でした。でも日影は、まだまだ寒かったです。今回は、今までの太鼓のメンバーに加え新人さんも大勢出演してもらえ、ずいぶんと若返った天龍太鼓を披露することができました。

前回から出演は1日だけになりましたが、「お練りまつり」に参加できたことには、感謝したいと思います。



全員そろって「ハイポーズ！」



本部前での演奏です。



地元新聞「南信州」に載っちゃいました。

【急告！】6/15をもちまして店舗横の駐車場は使用できなくなります。詳しくは店までお問い合わせ下さい。